## La Palabra Hablada # 03

La Oración

Rev. Brian Kocourek 26 de enero de 2008

Esta noche vamos a continuar con nuestro estudio del sermón del Hermano Branham "La Palabra Hablada Es La Simiente Original, y vamos a ir al párrafo 4. Esta noche quisiera ver este pensamiento que el Hermano Branham está hablando acerca de la oración, Su oración para saber qué hablar, y las oraciones que el pueblo estaba orando por lo que van a escuchar.

**PP.** 4 "Y yo he estado orando mucho esta semana, y yo ni siquiera terminaría si yo no hubiera cortado como un, tal vez un cuarto de ello, o tal vez quitado, un tercio de lo que yo quiero decir al pueblo. Ahora, así que, les agradecemos a Uds. por su fina cooperación al venir a las reuniones yy por lo que Uds. han hecho por nosotros ayudándonos y **orando por nosotros**.

Aquí vemos que el hermano Branham estaba en oración toda la semana anterior para esta sesión especial donde se hablaría más de seis horas al pueblo, y, sin embargo, como él dijo que ni siquiera llegaría a esas seis horas o más a menos, que él tuvo que borrar algunas de las cosas que él quería decir con el fin de reducir el tiempo que tomaría a decirlo. Por lo tanto, la oración es un elemento esencial no sólo para el ministerio, sino también para el pueblo.

De Dios en Simplicidad, hermano Branham dijo, **Dios Ocultado y Revelado en la Simplicidad 63-0317M P: 21** *Cuando un ministro sale ante una congregación de gente que está orando, y está presente la unción del Espíritu, es seguro que se oirá del Cielo, no hay manera de evitarlo. Pero si uno sale y se encuentra con confusión, entonces uno está tan confundido y el Espíritu de Dios está contristado. Nosotros no queremos eso, no; queremos llegar aquí para adorar. Nosotros tenemos hogares (sobre lo cual quiero hablar en seguida) donde podemos llevar los amigos y tener compañerismo, pero esto aquí es la casa del Señor.* 

Así, vemos que la oración es esencial para recibir cualquier cosa de Dios, porque la oración crea un clima de expectativa.

**Hechos 2: 42** Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, en la comunión unos con otros, en el partimiento del pan y en las oraciones. **43** Y sobrevino temor a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles.

Entonces, vemos que la comunión alrededor de la doctrina y las oraciones de los santos establece una atmósfera de Dios y el temor reverente, y una vez que la atmósfera se ha creado entonces en la presencia sobrenatural de Dios suceden muchas señales y se producen maravillas. Ahora, la oración es una parte vital de nuestro servicio de culto que Dios reconoce como un incienso ofrecido a él.

**Apocalipsis 8: 3** Otro ángel vino entonces y se paró ante el altar, con un incensario de oro; y se le dio mucho incienso para añadirlo **a las oraciones de todos los santos**, sobre el altar de oro que estaba delante del trono. 4 Y de la mano del ángel subió a la presencia de Dios el humo del incienso **con las oraciones de los santos**.

Y de nuevo vemos en **Apocalipsis 5: 8** *Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos;* 

Ahora, el incienso es aromático en la naturaleza, y yo creo que es interesante en esta hora en que estamos viendo la curación con la terapia aromática, donde el aroma ayuda a establecer a que se sane el estado de ánimo del cuerpo.

A través de los siglos, las mujeres han utilizado el aroma terapia para establecer un ambiente por una multitud de propósitos. Si ellas desean hacer sentir a la casa agradable, ellas pueden hacer hervir los palitos de Canela en la estufa, y eso haría que el olor de la casa dé invitación, o quizás hornear galletas o hacer pies en el horno para crear un magnífico ambiente hogareño. También utilizan perfumes, que son nada menos que un líquido de aroma que se aplican a la piel para atraer la atención de los demás, o tal vez para ocultar el cuerpo en materia de higiene corporal. Cualquiera que sea la finalidad parería utilizarse un aroma para atraer a otros para una multitud de razones.

Y eso nos lleva a la primera "P" (P de Prayer en inglés – Traductor.) de la oración. Y eso es el **Propósito.** 

Para que nuestra oración sea **eficaz**, tenemos que tener un **propósito**. Tenemos que tener intenciones específicas. Tenemos que tener un fin en fin, no accidental, sino un fin diseñado. Un objetivo específico. Y sin un **propósito**, nuestra oración será charla interminable, sólo una forma. Vanas repeticiones, como hacen los paganos.

En Santiago 5: 16 Leemos, Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.

Romanos 12:12 gozosos en la esperanza; sufridos en la tribulación; constantes en la oración; A noche hablamos sobre este versículo a cerca de la segunda parte donde Pablo dice, sufridos en la tribulación.

Mostramos cómo es que hay necesidad de que todos los hijos de Dios deben padecer persecución. **Il Timoteo 3:12** *Y también todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;* 

Y encontramos que la tribulación viene para pararse por de la Palabra de Dios.

En Romanos 5:3 Pablo dice, "que también nos gloriamos en las tribulaciones," Aquí encontramos un principio acerca de la tribulación que nosotros llamamos la doble naturaleza de la tribulación. Yo la llamo doble naturaleza de la tribulación porque hay una tribulación que viene de la ira divina, y otra que viene de la bondad divina. La tribulación que viene del Amor Divino que sólo funcionará lo que es bueno para nosotros, aunque por un tiempo puede parecer lo contrario. En el libro de Romanos y en 1 Pedro encontramos la clave para comprender la tribulación del creyente en la vida.

En **Romanos 8**, se nos dice que todas las cosas obran para nuestro bien, y en **1 Pedro 1: 6-7** leemos *En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas, 7 para que sometida a prueba vuestra fe, mucho más preciosa que el oro, el cual aunque perecedero © prueba con fuego, sea hallada en alabanza, gloria y honra cuando sea manifestado Jesucristo,* 

Fíjense aquí, vemos que el juicio De nuestra fe es más precioso que el oro y Dios tiene que producir un propósito en nosotros, Alabanza, Gloria y Honra. Noten de nuevo el versículo 6: En lo cual vosotros os alegráis, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, tengáis que ser afligidos en diversas pruebas,

Por eso, Dios utiliza estas pruebas si nosotros tenemos una necesidad de ello. Cuando tenemos un problema con la tribulación es cuando no entendemos ¿Por qué lo estamos pasando? Cuando nos falta entendimiento acerca de los resultados de nuestras pruebas, desarrollamos las ideas equivocadas de lo que está ocurriendo, y cuando no vemos el bien en eso, sin duda veremos el mal. Nuestro malentendido de estas pruebas no es culpa de la prueba actual o la tribulación que Dios ha escogido a que soportemos nosotros, sino más bien la percepción errónea que proviene de nuestra debilidad durante la tribulación para entender que Dios está en eso. En tal caso, no comprendemos la naturaleza, el poder y la operación o (propósito) de la tribulación y, por lo tanto, juzgamos eso sólo de acuerdo a su apariencia exterior y nuestra propia percepción de lo que está sucediendo. Cuando eso ocurre, pensamos erróneamente sobre lo que está sucediendo, cuando deberíamos alegrarnos en las pruebas porque están obrando en algo que Dios considere necesario a que pasemos nosotros.

Romanos 5:4 "sabiendo que la tribulación produce paciencia;" Por medio de nuestra falla es probada y purificado al más alto grado. Sea cual sea la tribulación que se encuentra en nosotros, se desarrolla completamente. Y, por lo tanto, el propósito de la prueba o tribulación es exponer en dónde estamos; carnales, débiles, ciegos, impíos, altivos, y así sucesivamente. Porque sin esta comprensión de cómo Cristo actúa en nosotros Voluntad Suya, la tribulación sólo nos hará más carnales, más débiles, más ciegos, más malvados y más altivos. Por otra parte, si somos espirituales, entonces nuestras tribulaciones nos harán fuerte, sabio, piadoso, manso y humilde. Llegaremos ser más espiritual, más poderoso, más sabio, más piadosos, más suave y más humildes, como vemos en el Salmo 4:1 "Cuando estaba en angustia, tú me hiciste ensanchar;" Entonces vemos aquí que la angustia se ensanchará a las condiciones que siempre estamos, en carnal o en una condición espiritual. Y ese es el propósito de las pruebas y las tribulaciones.

Mensaje a la Iglesia de Laodicea 58-0609 E-16 Antes de que la iglesia pueda ser llevada a la gloria, tiene que pasar por este mundo de crítica. Y a veces, tratamos de esquivar, renunciar a la crítica. Bueno, eso es sólo la prueba. Son pepitas de oro para ustedes. Es algo que Dios ha permitido para probarlo a usted y para traerlo a un cien por ciento, eso es puro oro brillante. "todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;" dice la Escritura. Así que la crítica, lo acogemos con beneplácito, porque eso es lo que tenemos que tener para colocarnos por medio de las pruebas de fuego.

Para Que Fue Dado El Espíritu Santo 59-1217 24 Cuando los hombres se burlen, no se están burlando de ustedes, se están burlando del que él les envió. Así que Jesús dijo, "Bienaventurados sois cuando por Mi causa os vituperen y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo". Y de nuevo, "todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;" Porque cuando Dios mismo es conocido en Cristo, le odiaban. ¿Quién le odiaba peor? La iglesia. La iglesia le odiaba peor. Ellos le odiaban peor que el - el borracho. Ellos le odiaban peor que todas las demás personas. Fue la iglesia que le odiaba. Así que, por lo tanto, cuando Ud. ve Cosmos, el orden mundial... "El mundo no le conoció ", quiere decir que "la iglesia (así llamada) no le conocía"." El vino a los suyos y los suyos no le recibieron.

Dejando Todo 62-0123 E-39 Ahora. ¿Qué recibo a cambio? No esperamos recibir... A veces yo creo que nosotros los ministros echamos algunas flores a los convertidos. "Oh, venga a Cristo. Todo es hermoso". Pero usted ve, no es como de la forma en que-diciendo que todo es un lecho de flores de facilidad, porque ningún cristiano... La Biblia dice, "todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución;" Por lo tanto, si usted no está padeciendo persecuciones por Cristo, entonces hay algo mal. Si el diablo no está detrás de usted, lo tiene a usted. Eso es todo, porque siempre que él esté detrás de usted, eso significa aún no lo tiene a usted. Pero si él está detrás de usted, es una señal de que lo tiene a usted. Así que sólo recuerde, siempre y cuando él le esté peleando a usted, está usted a pocos pasos adelante de él todavía, y sólo siga.

E-40, todos los que quieren vivir piadosamente en Cristo Jesús padecerán persecución; El dijo, "Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros." Correcto. No vaya con la cara agachada y diga: "Bueno, hubiera preferido hacerlo, supongo que ellos... yo no puedo aguantar que alguien hable de mí, y decir que soy pasado de moda, soy esto, eso, u otro." Oh, todos ustedes deberían estar alegres, felices por eso, ya que puede soportar el reproche de Su Nombre. Y mantenimiento Sus mandamientos, causó que Ud. haga eso.

Jesús dejó en claro que si vamos a estar con El y Su Palabra, seríamos considerados parias, y no seríamos recibidos por el mundo.

Mateo 5:10 Bienaventurados los que padecen persecución por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. (Ahora, esta palabra persecución significa: de cualquier manera sea cual sea, es de crear obstáculos, problemas, abuso sexual; perseguir, ser maltratados, padecer persecución a causa de algo. Esto no habla de aquellos que discrepan con la postura de Ud. sino en realidad habla de Quienes después de perseguir el fin de acusar y acosar, y tratar de infligir sufrimiento de una y otra manera). 11 Bienaventurados sois cuando por Mi causa os vituperen (que significa el uso de lenguaje abusivo o despectivo cuando hablan de ustedes o a ustedes, con el fin de emitir calumnias en contra de ustedes.) y os persigan, y digan toda clase de mal contra vosotros, mintiendo. 12 Gozaos y alegraos, porque vuestro galardón es grande en los cielos; porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros.

Ahora, esta mañana me gustaría continuar con **Romanos 12:12**, donde Pablo dice, **gozosos en la esperanza**; sufridos en la tribulación; constantes en la oración;

Ahora, ¿qué quiere decir con constantes en la oración? Bueno, la palabra constantes simplemente quiere decir: adherir a o ser dedicado a o constante. Estar constantemente atento a, dar atención a una cosa incesante; a continuar to do el tiempo en un lugar; perseverar y no a la debilidad; demostrar que es valiente; estar en permanente disposición para uno, en espera constantemente. Y la cosa es que hemos de estar preparados en la oración.

La importancia de la oración está muy menospreciada por la mayoría de los cristianos hoy. Había un tiempo cuando la gente valoraba la oración y que ejercían dando oraciones a Dios. Porque la oración es lo que sostiene a un pueblo.

La familia que ora juntos permanece junta. En nuestra sociedad menospreciamos terriblemente las cosas de Dios, y en especial el poder de la oración. Por lo tanto, esta noche me gustaría listar las categorías que yo creo que deberíamos examinar en relación con la oración.

- ¿ Qué es la oración?
- ¿Por qué Oramos?
- •¿Cuando hay que Orar?
- ¿Cómo debemos Orar?

En primer lugar quisiera decir que la oración es una comunión con Dios. Es hablándole a El y El hablando con usted. Así que muchas veces la gente se pone de rodillas y dicen una oración, pero decir una oración no es orar. Es sólo recitar palabras vacías que no significan nada para Dios. Jesús nos dio el mejor ejemplo cuando que se llega al momento de orar. Cuando los discípulos le preguntaron a Jesús cómo orar, ellos dijeron, Señor Enséñanos a orar. Ellos no dijeron, Señor, danos una oración para recitar. Vamos a examinar sólo por un momento lo que Jesús dijo acerca de la oración.

Mateo 6:1 Guardaos de hacer vuestra justicia delante de los hombres, para ser vistos de ellos; de otra manera no tendréis recompensa de vuestro Padre que está en los cielos. (Lo primero que Jesús menciona acerca de la oración es que no puede ser utilizado como una exposición. La gente que hace eso son los que quieren que todos sepan que son espirituales, y van a conseguir lo que ellos quieren, y esa será Su recompensa. Luego, nos dice la manera de orar, o de qué manera orar.) 2 Cuando, pues, des limosna, no hagas tocar trompeta delante de ti, como hacen los hipócritas en las sinagogas y en las calles, para ser alabados por los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. (Ahora, aquí está la clave del éxito de la oración.) 3 Mas cuando tú des limosna, no sepa tu izquierda lo que hace tu derecha, 4 para que sea tu limosna en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público. 5 Y cuando ores, no seas como los hipócritas; porque ellos aman el orar en pie en las sinagogas y en las esquinas de las calles, para ser vistos de los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa.

(Ahora él tendrá que responder la pregunta, donde debemos orar, ¿a donde hay que ir para tener esta oración secreta con Dios?) 6 Mas tú, cuando ores, entra en tu aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.

(Ahora, Jesús nos dice acerca de emisión de la oración, cómo orar la oración.) 7 Y orando, no uséis vanas repeticiones, como los gentiles, que piensan que por su palabrería serán oídos. 8 No os hagáis, pues, semejantes a ellos; porque vuestro Padre sabe de qué cosas tenéis necesidad, antes que vosotros le pidáis. 9 Vosotros, pues, oraréis así: Padre nuestro que estás en los cielos, santificado sea tu nombre. (Uds. vean si va llegar a algún lugar con Dios, primero tienen que reconocer a él ¿ Quién es El? Hebreos 11:5 nos dice, porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.) 10 Venga tu reino. Hágase tu voluntad, como en el cielo, así también en la tierra. (Esto reconoce que Dios es soberano, y que El tiene un plan, y aquel plan que planeó sucederá.) (Ahora que hemos reconocido a Dios y a su soberanía, que El es el gran Soberano Rey Inmortal existente, y Nuestro Padre, entonces podemos comenzar a decirle de las necesidades que tenemos.)

11 El pan nuestro de cada día, dánoslo hoy. (El pan nuestro de cada día, las necesidades físicas que tenemos). 12 Y perdónanos nuestras deudas, como también nosotros perdonamos a nuestros deudores. (Estos son aspectos emocionales, psicológicos, y las necesidades espirituales que tenemos. Y una vez que hemos admitido nuestras necesidades, ynuestras debilidades, luego podemos comenzar a pedirle ayuda en esos ámbitos de nuestra vida.) 13 Y no nos metas en tentación, (Aquí estamos pidiendo el liderazgo y la orientación), mas líbranos del mal; (y lo que estamos pidiendo aquí es protección) porque tuyo es el reino, y el poder, y la gloria, por todos los siglos. Amén. (Y luego una vez más reconocemos que El es el creador de todas las cosas, y El que está en todo poder y sabiduría, y tiene el poder para ayudarnos en nuestro tiempo de necesidad.)

14 Porque si perdonáis a los hombres sus ofensas, os perdonará también a vosotros vuestro Padre celestial; Aquí Jesús nos está diciendo que tenemos que tener un corazón contrito cuando vamos a nuestro Padre. Si no estamos dispuestos a perdonar, entonces ¿ por qué El debería perdonarnos? Esa es la pregunta. 15 mas si no perdonáis a los hombres sus ofensas, tampoco vuestro Padre os perdonará vuestras ofensas. Luego, los próximos momentos Jesús habla de ayuno, la oración y el ayuno, porque puede ir de mano a mano. El ayuno es un momento en que Ud. deja de lado todo, para que todo pueda estar completamente centrado en Dios. Pero Jesús nos está diciendo que no se debe llegar hasta el punto de poner como Gandhi, que arma un show para que todo el mundo vea. Esa es la oración anti escritural y el ayuno16 Cuando ayunéis, no seáis austeros, como los hipócritas; porque ellos demudan sus rostros para mostrar a los hombres que ayunan; de cierto os digo que ya tienen su recompensa. 17 Pero tú, cuando ayunes, unge tu cabeza y lava tu rostro, 18 para no mostrar a los hombres que ayunas, sino a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que ve en lo secreto te recompensará en público.

Hermano Branham dijo que deberíamos ayudar Dos veces a la semana, y el tiempo de ayuno, debería ser el desayuno y el almuerzo, haciendo algo por el Señor, como ir hablar con alguien acerca de las cosas de la Señor, etc. De esta forma su interés es correcto, y no acerca de lo difícil que es ayunar. Eso es hipócrita y realmente funciona para ayunar y hacer un espectáculo de ello. ¿Qué hizo el hermano Branham? Fue ese momento haciendo algo por alguien. El tomaba su hora de almuerzo para orar por alguien, o ir y hacer algo agradable para alguien. Y eso es lo que Jesús nos está diciendo aquí a que hagamos.

19 No os hagáis tesoros en la tierra, donde la polilla y el orín corrompen, y donde ladrones minan y hurtan; 20 sino haceos tesoros en el cielo, donde ni la polilla ni el orín corrompen, y donde ladrones no minan ni hurtan. 21 Porque donde esté vuestro tesoro, allí estará también vuestro corazón.

La oración no es una cosa unilateral. Cuando oramos debemos planear para tener el tiempo suficiente no sólo para nosotros, hablar con Dios y decirle todo sobre eso. Y si realmente creemos que Dios escuchará nuestra oración, entonces Jesús dijo, pida creyendo que usted lo recibirá. Pero Santiago dice, **SANTIAGO 4:3** *Pedís*, *y no recibís*, *porque pedís mal, para gastar en vuestros deleites*. Eso significa que tenemos que pedir de acuerdo a lo que Dios ya ha establecido en Su Palabra. No debemos pedir nada fuera de Su Palabra.

**Haga Que El Pueblo Crea 52-0717 E-58** Nos damos cuenta que la oración cambia las cosas. La Oración cambia al pecador a un cristiano. La Oración cambia a un hombre enfermo en un hombre bien.

Ángel del Señor 53-0604 E-20 La oración cambia las cosas. Es la fuerza más poderosa que Dios alguna vez puso en las manos del hombre, es una oración sincera ofrecido a Dios. Jesús dijo, "Cualquier cosa que pidáis al Padre en mi Nombre, eso lo haré."

La Fe 56-0427 E-5 La oración cambia las cosas. La oración cambia la muerte a la vida. La oración cambia enfermedad a la salud, cambia a los pecadores a santos. Es la oración. Puede reírse mucho. Puede gritar mucho. Usted puede comer mucho, pero nunca se puede orar mucho. La Biblia dice, "Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, sin ira ni contienda". Entonces Ud. nunca podrá orar mucho.

**Santiago 5:14** ¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor. 15 Y la oración de fe salvará al enfermo, y el Señor lo levantará; y si hubiere cometido pecados, le serán perdonados. 16 Confesaos vuestras ofensas unos a otros, y orad unos por otros, para que seáis sanados. La oración eficaz del justo puede mucho.17 Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las nuestras, y oró fervientemente para que no lloviese, y no llovió sobre la tierra por tres años y seis meses. 18 Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo su fruto.

**Lucas 11:9** Y yo os digo: Pedid, y se os dará; buscad, y hallaréis; llamad, y se os abrirá. 10Porque todo aquel que pide, recibe; y el que busca, halla; y al que llama, se le abrirá. 11¿ Qué padre de vosotros, si su hijo le pide pan, le dará una piedra? ¿o si pescado, en lugar de pescado, le dará una serpiente? 12¿ O si le pide un huevo, le dará un escorpión? 13Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?

**Mateo 21:21** Respondiendo Jesús, les dijo: De cierto os digo, que si tuviereis fe, y no dudareis, no sólo haréis esto de la higuera, sino que si a este monte dijereis: Quítate y échate en el mar, será hecho. 22 Y todo lo que pidiereis en oración, creyendo, lo recibiréis.

**Lucas 6:12** En aquellos días él fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios.

**Lucas 22:39** Y saliendo, se fue, como solía, al monte de los Olivos; y sus discípulos también le siguieron. 40 Cuando llegó a aquel lugar, les dijo: Orad que no entréis en tentación. 41 Y él se apartó de ellos a distancia como de un tiro de piedra; y puesto de rodillas oró, 42 diciendo: Padre, si quieres, pasa de mí esta copa; pero no se haga Mi voluntad, sino la tuya. 43 Y se le apareció un ángel del cielo para fortalecerle. 44 Y estando en agonía, oraba más intensamente; y era su sudor como grandes gotas de sangre que caían hasta la tierra. 45 Cuando se levantó de la oración, y vino a sus discípulos, los halló durmiendo a causa de la tristeza; 46 y les dijo: ¿Por qué dormís? Levantaos, y orad para que no entréis en tentación.

**Hechos 3:1** *Pedro y Juan subían juntos al templo a la hora novena, la de la oración.* Novena: para nosotros la novena hora corresponde a las 3 de la tarde; la hora sexta de los Judíos coincide con doce del día que dividido por la aplicación de este método, y la primera hora del día es a las 6 AM p ara nosotros.

**Hechos 6:2** Entonces los doce convocaron a la multitud de los discípulos, y dijeron: No es justo que nosotros dejemos la palabra de Dios, para servir a las mesas. 3 Buscad, pues, hermanos, de entre vosotros a siete varones de buen testimonio, llenos del Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes encarg uemos de este trabajo. 4 Y nosotros persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra.

**Hechos 12:5** Así que Pedro estaba custodiado en la cárcel; pero la iglesia hacía sin cesar oración a Dios por él.

**1 Corintios 7:4** La mujer no tiene potestad sobre su propio cuerpo, sino el marido; ni tampoco tiene el marido potestad sobre su propio cuerpo, sino la mujer. 5 No os neguéis el uno al otro, a no ser por algún tiempo de mutuo consentimiento, para ocuparos sosegadamente en la oración; y volved a juntaros en uno, para que no os tiente Satanás a causa de vuestra incontinencia.

**Efesios 6:18** orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;

**Filipenses 1:19** Porque sé que por vuestra oración y la suministración del Espíritu de Jesucristo, esto resultará en Mi liberación,

**Filipenses 4:6** Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda oración y ruego, con acción de gracias.

**Colo senses 4:2** Perseverad en la oración, velando en ella con acción de gracias; 3orando también al mismo tiempo por nosotros, para que el Señor nos abra puerta para la palabra, a fin de dar a conocer el misterio de Cristo, por el cual también estoy preso,

**l Timoteo 4:4** Porque todo lo que Dios creó es bueno, y nada es de desecharse, si se toma con acción de gracias; 5 porque por la palabra de Dios y por la oración es santificado.

I Pedro 4:7 Mas el fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios, y velad en oración.

I Tesalonicenses 5:16 Estad siempre gozosos. 17 Orad sin cesar. 18 Dad gracias en todo, porque esta es la voluntad de Dios para con vosotros en Cristo Jesús. 19 No apaguéis al Espíritu. 20No menospreciéis las profecías. 21 Examinadlo todo; retened lo bueno. 22 Absteneos de toda especie de mal. 23 Y el mismo Dios de paz os santifique por completo; y todo vuestro ser, espíritu, alma y cuerpo, sea guardado irreprensible para la venida de nuestro Señor Jesucristo.

**Mateo 5:44** Pero yo os digo: Amad a vuestros enemigos, bendecid a los que os maldicen, haced bien a los que os aborrecen, y orad por los que os ultrajan y os persiguen;

Mateo 9:37 Entonces dijo a sus discípulos: A la verdad la mies es mucha, mas los obreros pocos. 38 Rogad, pues, al Señor de la mies, que envíe obreros a su mies.

Mateo 14:23 Despedida la multitud, subió al monte a orar aparte; y cuando llegó la noche, estaba allí solo.

**Mateo 26:36** Entonces llegó Jesús con ellos a un lugar que se llama Getsemaní, y dijo a sus discípulos: Sentaos aquí, entre tanto que voy allí y oro. 37 Y tomando a Pedro, y a los dos hijos de Zebedeo, comenzó a entristecerse y a angustiarse en gran manera. 38 Entonces Jesús les dijo: Mi alma está muy triste, hasta la muerte; quedaos aquí, y velad conmigo.

**Mateo 26:40** Vino luego a sus discípulos, y los halló durmiendo, y dijo a Pedro: ¿Así que no habéis podido velar conmigo una hora? 41 Velad y orad, para que no entréis en tentación; el espíritu a la verdad está dispuesto, pero la carne es débil.

Marcos 6:46 Y después que los hubo despedido, se fue al monte a orar;

Marcos 11:24 Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá. 25Y cuando estéis orando, perdonad, si tenéis algo contra alguno, para que también vuestro Padre que está en los cielos os perdone a vosotros vuestras ofensas. 26Porque si vosotros no perdonáis, tampoco vuestro Padre que está en los cielos os perdonará vuestras ofensas.

Marcos 13:33 Mirad, velad y orad; porque no sabéis cuándo será el tiempo.

Lucas 6:12 En aquellos días él fue al monte a orar, y pasó la noche orando a Dios.

Lucas 6:28 bendecid a los que os maldicen, y orad por los que os calumnian.

**Lucas 9:28** Aconteció como ocho días después de estas palabras, que tomó a Pedro, a Juan y a Jacobo, y subió al monte a orar. 29 Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro se hizo otra, y su vestido blanco y resplandeciente.

**Lucas 18:1** También les refirió Jesús una parábola sobre la necesidad de orar siempre, y no desmayar

**Lucas 21:36** Velad, pues, en todo tiempo orando que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que vendrán, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

**Hechos 10:9** Al día siguiente, mientras ellos iban por el camino y se acercaban a la ciudad, Pedro subió a la azotea para orar, cerca de la hora sexta. 10 Y tuvo gran hambre, y quiso comer; pero mientras le preparaban algo, le sobrevino un éxtasis;

**Romanos 8:26** *Y de igual manera el Espíritu nos ayuda en nuestra debilidad; pues qué hemos de pedir como conviene, no lo sabemos, pero el Espíritu mismo intercede por nosotros con gemidos indecibles. 27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos. 28 Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados.* 

I CORINTIOS 11:13 Juzgad vosotros mismos: ¿Es propio que la mujer ore a Dios sin cubrirse la cabeza?

I TIMOTEO 2:8 Quiero, pues, que los hombres oren en todo lugar, levantando manos santas, sin ira ni contienda.

**SALMOS 55:17** Tarde y mañana y a mediodía oraré y clamaré, Y él oirá mi voz.

**DANIEL 6:10** Cuando Daniel supo que el edicto había sido firmado, entró en su casa, y abiertas las ventanas de su cámara que daban hacia Jerusalén, se arrodillaba tres veces al día, y oraba y daba gracias delante de su Dios, como lo solía hacer antes.

Hno. Mario Nina Q. Enero de 2008 - La Paz Bolivia

E mail: marionina357@vahoo.com